
Il giorno 3 Aprile 2023 si è riunita la Consulta n°4

Sono stati trattati gli argomenti al'O.D.G. alla presenza del Sindaco Franconi.
E'  Stato  presentato  un  nuovo  membro  della  Consulta  che  sostituirà  il  vecchio  vice-
presidente di cui assumerà la carica.
Alla unanimità è stato deciso di istituire il senso unico in via Fiorentina  in uscita dalla città.
Il Sindaco ha relazionato ampiamente sullo stato dei progetti della piscina e dell'asilo 0-6
accennando poi al destino dell'immobile in via Puccini e della scuola Morandi.
Ha informato del progetto di costruzione da parte della Provincia di una nuova palestra al
villaggio scolastico.
Infine sono stati affrontati le problematiche relative ai depositi di terreno inquinati dal keu e
lo stato di manutenzione di Via Veneto ex 439 e i ristagni di acqua alla rotatoria presso il
ponte alla navetta.
Dopo avere trattato questi argomenti la riunione è stata sciolta alle ore 23:00

Il Segretario
Fabrizio Braccini


